



直方市立下境小学校 学校だより第3号

下境っ子

令和7年5月7日(水)

校長 今川 恵子

児童会 スローガン

「世界一 笑顔あふれる学校へ」

今年度の児童会スローガンが決まりました。企画委員会の委員長と副委員長に、スローガンについてインタビューしました。その内容をご紹介します。

このスローガンには、笑顔がいっぱいの、温かい学校になってほしいという思いを込めています。笑顔があふれる学校では、みんなが安心して仲良く楽しく生活できます。また、「世界一」の言葉には、ぼくたちやみんなの力で学校の歴史に誇れるものを刻みたいという願いを込めました。

学校のみみんなが笑顔になるために、楽しいことを考えて実行していきます。学校のリーダーとしてあいさつなど、下級生のお手本となるようがんばります！！みなさんと一緒に「世界一」の学校をつくっていきましょう！！

スローガン達成をめざして、企画委員会が早速「世界一じゃんけん」を企画し、毎朝始業前に行っています。（「世界一じゃんけん」の詳細は次号でお知らせします。）「今日は、（じゃんけん）に勝った。」とうれしそうな声や笑顔があふれ、元気に明るく学校生活がスタートできています。また、「世界一じゃんけん」に間に合うように、遅刻しないよう気を付けている子どももいるようです。

笑顔が多い1日となりました！

歓迎集会・歓迎遠足 4月25日(金)

歓迎集会では、企画委員会の進行のもと、1年生が笑顔になるよう各学年が創意工夫して出し物を披露しました。また、遠足では河川敷でお弁当を食べたり友達と遊んだりして、楽しく過ごしました。お弁当の準備等、ありがとうございました。



1年生、好きな物を発表しました。



自然と笑顔になります。



3年生、
あいさつの大切さを伝授しました。